

# Antrag Nr. 19-F-05-0023

## FDP

---

### Betreff:

Sachstandsbericht Tiefengeothermie  
- Antrag der FDP-Fraktion vom 05.06.2019 -

### Antragstext:

Vor fast genau einem Jahr berichtete ESWE-Vorstandsmitglied Jörg Höhler in einer Sitzung dieses Ausschusses über den Fortgang des Geothermieprojektes von Stadt, Eswe Versorgung und Rhein-Main-Deponiegesellschaft. Der Vorstand der ESWE Versorgung AG sprach dabei von seismische Feinerkundungen, welche einige Monate dauern sollten, also nunmehr abgeschlossen sein könnten. Gerade vor dem Hintergrund der verfehlten Klimaschutzziele im Bereich erneuerbare Energien erscheint es sinnvoll, die Geothermiethematik (natürlich weiterhin ergebnisoffen) zu forcieren.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten:

- 1) Was haben die seismischen Feinerkundungen ergeben?
- 2) Kann mit einer Versuchsbohrung in der näheren Zukunft gerechnet werden?
- 3) Gedenkt der Magistrat sich mit Mitteln aus dem städtischen Haushalt an den Kosten einer weiteren Exploration zu beteiligen?

Wiesbaden, 05.06.2019

Lucas Schwalbach  
Stadtverordneter

Jeanette-Christine Wild  
Fraktionsgeschäftsführerin